



7 Pièces

219 m²

Réf. NF52-7162

2 580 000 €

Paris 17^{Eme}

Appartement à vendre (75017)

GRUPE
MO résidences
immobilier

résidences immobilier

Entre Courcelles et le parc Monceau, dans une rue calme et résidentielle au 5e étage par ascenseur d'un magnifique immeuble en pierre de taille, appartement familial et de réception de 215,25m2 loi Carrez avec balcon filant de 11,05m2. Bénéficiant d'une double exposition OUEST-EST et baigné de soleil, il se compose d'une entrée, d'une galerie d'entrée desservant une triple réception de 48m2 avec deux salons sur balcon et une salle à manger de 26m2, de 4 chambres dont deux sur rue sur balcon et deux sur cour ; s'ajoutent enfin deux SDE, une SDB avec WC, des WC séparés et une cuisine ...

Between Courcelles and Parc Monceau, in a quiet, residential street, on the 5th floor (with elevator) of a magnificent freestone building, family apartment of 215.25m2 loi Carrez with 11.05m2 balcony. Benefiting from a double WEST-EAST exposure and bathed in sunlight, it comprises an entrance hall, an entrance gallery leading to a triple réception of 48m2 with two lounges on balcony and a dining room of 26m2, 4 bedrooms, two on street level with balcony and two on courtyard level; there are also two shower rooms, a bathroom with WC, separate WCs and a fitted kitchen. Charming features include ...

GRUPE MOBILIS

1 rue de Passy - 75016 PARIS 16EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

